

1

NEWS
水野一美さん(村消防団長)が藍綬褒章受章
160人が出席し祝賀会

春の褒章で藍綬褒章を受けた村消防団長の水野一美さん(字追木)の受章祝賀会は九月十三日、村公民館で開かれました。

主催者を代表して大樂村長があいさつ。前田村議会議長や鈴木千賀子県南地方振興局長らが祝辞を述べました。



孫から花束を受け取る水野さん(右)

大樂村長が記念品、水野さんの孫の金澤優花ちゃんら五人が花束を贈りました。水野さんは「受賞は皆さんのご協力のたまもの。今後とも火の用心に精進し、村の安心・安全を守っていきたい」と謝辞を述べました。出席者は、水野さんの榮譽をたたえ、村消防団のさらなる発展を誓い合いました。水野さんは昭和四十一年に消防団に入団。これまでに日本消防協会長功績章、福島県知事防犯功労賞などを受けています。



鏡開きをする水野さん(中央)と大樂村長ら

2

NEWS
交通対策本部長表彰を受賞
平成21年度交通安全功労者表彰

国の平成二十一年度交通安全功労者表彰式が九月十四日、東



表彰を受ける大樂村長

京都文京区の文京シビックホールで行われ、鮫川村が市町村の部で交通対策本部長表彰を受賞しました。表彰は、交通安全の確保および交通安全思想の普及に貢献した個人や団体に贈られるもので、村の交通安全事故ゼロ五千日への各種活動の取り組みが認められ、今回の受賞となりました。県内の市町村の部での受賞は、平成十四年度の常葉町以来となります。

3

NEWS
西山球友チームが県南大会で準優勝
第62回県民スポーツ大会県南大会

第六十二回県民スポーツ大会県南大会が八月二十三日、白河市の白河総合運動公園で行われ、



上…準優勝した西山球友チーム/下…受賞した高坂さん

壮年ソフトボールの部に「西山球友チーム」が出場しました。同チームは一回戦でOBクラブ(矢吹町)、二回戦は笹原フロッカーズ(埴町)に快勝。決勝戦で童里夢中島チーム(中島村)と対戦し、惜敗しましたが準優勝を果たしました。また、県南地域などでスポーツ振興に貢献した功労者表彰が行われ、地区体育協会活動などに尽力された高坂幸男さん(字上)が受賞しました。

4

NEWS
上位目指してカーにつ
ふくしま駅伝鮫川村チーム結団式



決意表明をする前田大樹さん

十一月十五日に開催される第二十一回市町村対抗県縦断駅伝競走大会(ふくしま駅伝)の鮫川村チーム結団式は九月九日、村公民館で行われました。式には、選手や実行委員などが出席。水野博和委員長のあいさつのもと、大樂村長、前田村議会議長が祝辞を述べました。選手を代表して前田大樹さん(字前田)が「皆さんの熱い期待に応えたい。上位を目指します」と決意を表明しました。

5

NEWS
競技を通して地区の交流深める
西野ふれあいフェスティバル



競技を通して交流を深める参加者

赤坂西野区主催の「西野ふれあいフェスティバル」は九月六日、さめがわこどもセンターで行われました。各種競技を通して住民の親睦と健康増進を目的に赤坂西野区民約二百人が参加しました。開会式のもと、紅白玉入れや借り物競走、方部対抗綱引きなどが繰り広げられました。また、豊年踊りや芸能発表、ビンゴゲームなどで、参加者は楽しみながら交流を深めました。

6

NEWS
増谷吉隆さんが最優秀賞を受賞
第11回東白川郡中学校英語弁論大会



表現豊かに発表する芳賀さん(左)と増谷さん

第十一回東白川郡中学校英語弁論大会は九月三日、村公民館で開かれました。

大会には、郡内の中学校から十人が参加。発音や表現、態度などを競い合いました。鮫川中からは、増谷吉隆さんと芳賀明日香さん(ともに3年)が出場し、増谷さんが創作の部で最優秀賞を受賞しました。また、九月十七日に本宮市で行われた県大会に出場した増谷さんは、堂々とすばらしい弁論を披露しました。

7

NEWS
交通事故のない社会を
交通安全鼓笛パレード



交通死亡事故ゼロ5000日を目指しての交通安全パレード

秋の全国交通安全運動期間中の九月二十五日、村交通安全対策協議会と交通安全協会鮫川支部共催の「交通安全鼓笛パレード」が行われました。村内の交通関係団体のメンバーらが参加し、横断幕を先頭に青生野小と鮫川小児童鼓笛隊の演奏に合わせて、赤坂東野字広畑地内(国道三四九号鮫川バイパス)から鮫川小校庭までの区間を行進。沿道の村民に交通安全を呼びかけました。